「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

令和3年度

虹の坂通信



具市立昭和南小学校 学校通信 第2号 令和3年4月7日

32人のぴかぴかの1年生



4月6日に、ピカピカの1年生、32人が入学しました。入学式での1年生の姿は本当にりっぱでした。静かに席に座り、担任の武藤先生・宗円先生・臼井先生から名前を呼ばれると大きな返事ができました。来賓や在校生が出席できない入学式でしたが、記念撮影から教室に帰ると、6年生が拍手で迎えてくれました。

入学式でお話ししたように、「先生の話をしっかり聞く」「挨拶をする」「毎日元気に学校に来る」ができる1年生になってほしいです。早く学校に慣れ、いっぱい勉強して、いっぱい遊んで、学校が大好きになってください。保護者のみな様とともに、子どもたちの健やかな成長のため、職員一同がんばって参ります。ご不明なことやご心配なことがございましたら、いつでも学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

給食が始まります

明日,4月8日からの給食が始まります。1年生は,少し遅れて12日からです。感染予防のため,みんな前を向いて,静かに食べる食事ですが,温かなおいしい給食を子どもたちは楽しみにしています。

これまで給食は、呉市職員の給食技師と給食調理員が作っていましたが、昭和南小では今年度から民間業者(糧配)に委託されることになりました。他校ではすでに民間業者に変わっているところもありますが、味や量など給食の提供は、これまでと同じようにされますのでご安心ください。

向かい合って会話を楽しみながら食事ができるようになることを願っています。